



PENDIDIKAN LITERASI KEUNGAN MANFAAT MENABUNG DAN CARA MENABUNG

**Cita Ayni Putri Silalahi¹⁾, Alistraja D. Silalahi²⁾,
Dalmi Iskandar Sultani³⁾, Nur'ain Harahap⁴⁾**

Universitas Muslim Nusantera Al Washliyah^{1,2,3,4)}

citasilalahi@umnaw.ac.id

ABSTRAK

Menabung merupakan merupakan suatu kegiatan dalam pendidikan literasi keuangan. Menabung adalah menyisihkan uang yang kita miliki dalam suatu tempat tertentu yang dapat digunakan untuk keperluan yang mendadak. Mengingat pentingnya pendidikan literasi keuangan tim pengabdian masyarakat UMN Al Washliyah mengadakan sosialisasi tentang manfaat menabung dan cara menabung di SD IT Al Fauzi Medan. Hasil yang dicapai dari kegiatan pengabdian masyarakat, dimana siswa/siswi SD IT Al Fauzi mengetahui dan memahami apa saja manfaat menabung dan cara menabung yang baik. Selain itu dengan adanya kegiatan pengabdian ini para siswa/siswi termotivasi untuk menabung sejak dini dan perlunya mengelola keuangan dengan baik.

Kata Kunci: Literasi Keuangan, Manfaat menabung, Cara menabung.

ABSTRACT

Saving is an activity in financial literacy education. Saving is setting aside money that we have in a certain place that can be used for urgent needs. Given the importance of financial literacy education, the UMN Al Washliyah community service team held a socialization about the benefits of saving and how to save at SD IT Al Fauzi Medan. The results achieved from community service activities, where students of SD IT Al Fauzi know and understand what are the benefits of saving and how to save well. In addition, with this service activity, students are motivated to save from an early age and the need to manage finances well.

Keywords: Financial Literacy, Benefits of saving, How to save.

1. PENDAHULUAN

Literasi keuangan adalah bagaimana cara seseorang untuk mengelola uang dengan cara memahami perbankan, investasi, manajemen keuangan pribadi dan pegangan. Pendidikan tentang literasi keuangan ini sangat penting bagi semua lapisan masyarakat untuk mendukung berbagai fungsi ekonomi dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi. Pemahaman literasi keuangan merupakan salah satu kunci peningkatan perekonomian suatu Negara. Pendidikan literasi keuangan sebaiknya dimulai dari pendidikan dasar, baik tingkat TK maupun Sekolah Dasar. Pemahaman literasi keuangan pada anak Sekolah Dasar dapat membentuk mind-set dan pola pikir siswa sekolah dasar sejak dini akan pentingnya pendidikan tentang literasi keuangan dalam pengelolaan keuangan sehari-hari.

SD IT Al Fauzi merupakan sekolah yang terdapat di Kecamatan Medan Amplas Kota Medan Provinsi Sumatera Utara. SD IT Al Fauzi terletak di daerah padat penduduk di Jalan Garu II A Gang Nusa Indah No. 59 G Kecamatan Medan Amplas. Dilihat dari segi sosialnya SD IT Al Fauzi terletak pada daerah yang umumnya



penduduknya bekerja dalam bidang industri, perdagangan dan perkantoran. Mengingat letaknya di daerah yang padat penduduk, maka dibutuhkan sekolah yang kondusif dan nyaman. Kondisi sekolah yang kondusif dan nyaman sangat berpengaruh pada proses kegiatan belajar mengajar yang efektif dan efisien yang berpengaruh kepada kualitas lulusan di SD IT Al Fauzi Medan.

Di SD IT Al Fauzi ada kegiatan sekolah yang mewajibkan siswa/siswi untuk menabung setiap hari dan masing-masing siswa memiliki buku tabungan. Kegiatan tersebut tidak terlalu berjalan dengan lancar mengingat masih rendahnya keinginan siswa untuk menabung atau menyisihkan sebagian uang jajan untuk menabung. Rendahnya keinginan siswa/siswi untuk menabung mungkin karena kurangnya pemahaman tentang pendidikan literasi keuangan terkait pengetahuan tentang manfaat menabung dan bagaimana cara menabung. Terkait dengan pemahaman pendidikan literasi keuangan tentang menabung diharapkan dapat meningkatkan keinginan siswa/siswi SD IT Al Fauzi untuk menabung dengan kemauan sendiri tanpa ada paksaan. Selain hal tersebut pemahaman pendidikan literasi keuangan tentang manfaat menabung dan cara menabung dapat mengajarkan kepada siswa/siswi bagaimana mengatur keuangan untuk kepentingan masa depan.

Dengan adanya kegiatan pengabdian masyarakat ini dapat memotivasi siswa/siswi untuk menabung dengan tekun dan rajin agar tujuan yang diharapkan dapat tercapai.

2. METODE PELAKSANAAN

Pada kegiatan pengabdian masyarakat ini ada beberapa tahapan pelaksanaan kegiatan yaitu sebagai berikut:

1. Tahap Persiapan

Tahap persiapan yang dilakukan meliputi kegiatan survey dan penentuan lokasi pengabdian masyarakat dan Penyusunan materi sosialisasi yaitu power point dari materi yang akan disampaikan.

2. Pelaksanaan Sosialisasi

Pada pelaksanaan ini memberikan penjelasan tentang literasi keuangan, apa saja manfaat menabung dan bagaimana langkah-langkah cara menabung agar siswa/siswi termotivasi untuk menabung.

3. Metode Sosialisasi dan Diskusi

Dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini diterapkan beberapa metode sosialisasi yaitu:

a. Metode Ceramah

Pada metode ini ketua tim pengabdian masyarakat menyampaikan dan dan mempersentasikan materi terkait judul pengabdian masyarakat yang disampaikan.

b. Metode Diskusi dan Tanya jawab

Metode ini merupakan kegiatan yang sangat penting pada pengabdian masyarakat ini, dimana para peserta mengajukan pertanyaan dan tim pengabdian memberikan penjelasan terkait pertanyaan yang diajukan.



Dari tahapan pelaksanaan kegiatan pengabdian masyarakat, tim pengabdian masyarakat menawarkan sosialisasi tentang pendidikan literasi keuangan manfaat menabung dan cara menabung dengan harapan para peserta pengabdian masyarakat memahami materi yang disampaikan. Selain itu diharapkan juga siswa/siswi termotivasi dan tekun untuk mulai menabung sejak dini. Dalam rangka kegiatan pengabdian masyarakat ini SD IT Al Fauzi Medan memberikan dukungan berupa menyediakan ruangan sebagai tempat sosialisasi dan sarana pendukung lainnya seperti kemudahan dalam proses administrasi, menyediakan meja, kursi dan infokus dan menugaskan para guru dan siswa untuk terlaksananya kegiatan masyarakat dengan baik, sehingga serangkaian kegiatan masyarakat terlaksana sesuai dengan waktunya.

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil yang diacapai dari pelaksanaan pengabdian masyarakat ini adalah:

1. Para siswa/siswi SD IT Al Fauzi Medan lebih mengetahui dan memahami tentang literasi keuangan, manfaat menabung dan cara menabung.
2. Siswa/siswi juga telah termotivasi untuk rajin dan tekun menabung sejak dini.
3. Luaran yang dicapai pada kegiatan ini adalah publikasi kegiatan pengabdian di media massa online, upload video pelaksanaan pengabdian di youtube dan dipublikasikan pada prosiding atau jurnal nasional terakreditasi atau tidak terakreditasi.

4. KESIMPULAN

Kesimpulan dari kegiatan pengabdian masyarakat di SD IT Al Fauzi Medan, bahwa kegiatan pengabdian masyarakat terlaksana dengan baik dan lancar dan materi yang disampaikan juga dapat di mengerti oleh para peserta pengabdian masyarakat. Para siswa/siswi mengetahui dan memahami tentang manfaat menabung dan cara menabung yang sebaiknya di mulai sejak usia sekolah dasar. Dengan adanya kegiatan masyarakat ini para siswa/siswi juga termotivasi untuk rajin dan tekun menabung.

REFERENSI

- Arsyad, Muhammad dan Wahyu Agung Handono. 2017. *Urgensi Literasi Keuangan Syariah Pendidikan Dasar*. Jurnal Studi Islam Miyah Vol. 13 No.1
- Budi Santoso, Arif dkk. 2021. *Menabung Sejak Dini Agar Sukses Agar Sukses Meraih Mimpi Bagi Anak-Anak di Taman Bacaan Perigi Sawangan*. Jurnal Pengabdian Dharma Masyarakat Vol.1 No.3
- Marlina, Neny dan Dian Iskandar. 2019. *Gerakan Menabung Sejak Dini di Rowosari*. Jurnal Pengabdian Vokasi Vol.1 No.1
- Nuh, Muhammad dkk. 2021. *Sosialisasi Pentingnya Manfaat Menabung Sejak dini*. Jurnal Dediksi Vol.1 No.1.